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«Школа домового актива» в прошлом году доказала свою эффективность, поэтому
практику обучения домового актива решили продолжить.

  

30 октября в Центре досуга «Цветочный» состоялось установочное занятие «Школы
домового актива» сезона 2014-2015. Предшествовало этому занятию заседание рабочей
группы в Администрации города Углича. Здесь были рассмотрены наиболее острые
проблемы территориального общественного самоуправления. В частности, говорилось о
мотивации работы старших по домам.      

  

Сегодня активы домов ведут большую работу как по управлению многоквартирными
домами, так и по просвещению угличан всеми новациями в жилищно-коммунальном
законодательстве.

  

– По собственному опыту я знаю, что процентов 70-80 всех обращений угличан касаются
именно сферы ЖКХ, – сказал об идее зарождения «Школы домового актива» в Угличе
ведущий инспектор отдела ТОС «Цветочный» Павел СЕМИН. – Честно скажу,
приходилось повторять по несколько раз сказанное все новым обратившимся ко мне. И
вот, в 2012 году я подумал, а почему бы не сделать групповые занятия, на которых
можно было бы разбираться со всеми хитросплетениями в коммунальном
законодательстве.

  

Нужно отметить, что в задачу школы не входит оценка действующего законодательства.
Здесь просто рассказывают о тех правах и обязанностях, которые есть у каждого
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собственника квартиры. А практика показывает, что далеко не все ориентируются в
этом вопросе.

  

– Базой для нашей школы стал микрорайон «Цветочный», – рассказывает Павел
Иванович. – А затем в мы решили распространить работу Школы на весь город.

  

В прошлом году прошли 23 учебных занятия и один выпускной вечер, занятия посетили
275 угличан. «Школа домового актива» оказалась востребованной среди угличан.

  

Второй год обучения в Школе должен стать еще более успешным – будут учтены
наработки и опыт прошлого. В первую очередь, будет увеличен штат лекторов. Также
предполагается распределить места обучения по всему городу, чтобы людям из разных
районов было удобнее добираться до занятий.

  

Кстати, стоит отметить, что угличским опытом развития местного самоуправления
заинтересовались и в областном центре. Так, на прошлой неделе Глава города Юлия
КУСАКИНА рассказывала о работе территориального общественного самоуправления в
передаче «Территория» на телеканале Первый Ярославский.

  

– Общественное самоуправление в Угличе помогает нам, как представителям власти,
решать множество актуальных проблем, а это, в конечном итоге, помогает делать жизнь
угличан комфортнее, – отметила Юлия Николаевна в беседе с областными
журналистами.

  

Нам остается пожелать, чтобы новый учебный год «Школы домового актива» был
успешным, а сама школа стала бы действенным помощником для активных жителей
города.

  

Олег ИЛЬИН, фото автора
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